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 会長研修会などの活動も再開され，コロナ前のような活動が少しずつではありますが動き始めました。住吉台小

学校でも第２回運営委員会を行い，各委員会も本格的に活動し始めています。まだコロナが落ち着いたわけでは

ありませんが，その中でも工夫しながら活動していただいているみなさまに，心より感謝申し上げます。PTA 本

部は，今年度も『情報発信力の向上 活動の見える化』を目標に，保護者の方や地域の方へ活動を知っていただ

く機会を増やそうと考案しております。なかなか外からは見えにくい活動ではありますが，すべての委員会が見

えないところで，たくさん活躍しています。活動を知っていただくことで，引き受ける方の【何をするかわから

ない】という不安を少しでも解消し，【私も何かできるかもしれない】と感じていただければとの思いから，この

取り組みをはじめました。まずは PTA 活動を知っていただけるよう，情報を発信してまいります。ぜひ，配布物

やホームページをご覧ください。  

 また，前年度に引き続き今回の PTA だよりから，メンバーによるリレーコラムを掲載いたします。今回もテー

マは設けず，みなさまと同じ親として，笑い泣き喜び悩みながら，我が子と向き合っているメンバーの個性光る

コラムを楽しんでいただければ幸いです。  

 もうすぐ子ども達が楽しみにしている夏休みです。残念ながら，今年もコロナ対策として夏休みのプール開放は

中止となりました。授業でとても楽しそうに泳いでいた子ども達の為にも来年度こそは再開できるよう，コロナ

の終息を願うばかりです。８月に，またケガなく元気な声で登校できるよう，ご家庭でも改めて夏休みの過ごし

方をみなさまでご確認ください。 

 

会長 三戸 葵 

 

第１回健全育成協議会の開催 

令和 4年 6月 6日(月)に第１回健全育成協議会が開催されました。健全育成委員会の司会・運営のもと，有意義な情報共

有を行うことができました。ご参加いただいた連合町内会会長様，住吉台児童センター施設長様，住吉台小学校校長様，各

子ども会会長様に心より感謝を申し上げます。健全育成協議会で報告された内容はお便りで配布しておりますので，ご覧下

さい｡ 

 

 

 

ＰＴＡ本部役員会の開催 

 令和 4 年 6 月 30 日（木），ＰＴＡ本部役員会が開催されました。学校側と保護者側の情報共有を密に行い，今後の子供

達の活動についてなど，有意義な協議を重ねることができました。 

令 和 4 年 7 月 吉 日     

仙台市立住吉台小学校ＰＴＡ 

会 長  三 戸  葵 



                              

第 2回ＰＴＡ運営委員会の開催 

 令和 4 年 7 月 7 日（木），第 2 回ＰＴＡ運営委員会が開催されました。第 2 回となる今回は,各学年委員および各役員の

代表者 1名，校長先生，ＰＴＡ本部役員の参加で 3密を避け，協議を重ねました。ご参加いただいた役員の皆さまに，心よ

り感謝を申し上げます。 

 ※承認された企画・報告は下記の通りです。 

役員名 企画内容・報告事項 実施日 

1 学年委員 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

2 学年委員 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

3 学年委員 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

4 学年委員 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

5 学年委員 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

6 学年委員 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

 

健全育成委員会 「健全育成だより」NO.1,NO.2 の発行 7 月予定 

地区巡視(地域ぐるみ) 7 月 29 日(金) 

地区巡視 8 月 22 日(月) 

公園巡視 5 月 7 日～5 月 28 日 

第 1 回健全育成協議会 6 月 6 日 

研修保体 運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

選考委員会 第 2 回選考委員会 8 月 29 日(月) 

運動会の手伝い 5 月 21 日(土) 

広報委員会 「あゆみ」発行についての打ち合わせ 6 月 28 日(火) 

  

 今回の運動会では多くの学年委員さん，選考委員会さんに徒競走の着順誘導をお手伝いしていただきました。

ご協力のほどありがとうございました。用意したビブスのサイズがかなり小さかったなどのお声もありましたの

で，今回の運動会を踏まえて準備物の見直しをしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

けやきまつりの開催 

 令和 4年 7月 11日（月）からけやきまつりが開催されました。発想豊かな楽しいお店がいっぱいの素晴らしい

お祭りとなり，子供たちの笑顔であふれる期間となりました。 

 

 いよいよ今回からスタートする，ＰＴＡ本部役員のコラム。第 1回目は，今年度から本部に仲間入りをした副

会長の小内さんと書記の佐藤さんです！明るく一生懸命に頑張るおふたりのコラムは下記の通りです＾＾ 



 

【小内さん】 

今年度副会長を務めさせて頂く事に成りました小内(こうち)と申します。 

上の子達と年が離れているので久し振りの小学校生活が始まりました。 

カビの生えた記憶をほじくり出し、本部メンバーに根掘り葉掘り聞きながら足手まといにならないように頑張

って行く所存ですので暖かい目で見てください_(._.)_ 

 

ところで、私は役員を引き受けると高確率で『あんた好きだもんね』と言われます。 

正直好きなわけ無いのです。かなり腹が立ちます。今のご時世好き好んで立候補する人一握りも居ません。 

大体の人めんどくさいって思ってますよね? 

私もそのうちの一人ですよ?って言いたい。 

じゃぁなんで引き受けるのか? 

そりゃあ“こどものため”です。 

日々仕事で 1日の大半一緒に居られないから。ゆっくり話し出来るのはお風呂の時間位だし、それも大きくなれ

ば無くなるし、せめて学校生活をチラ見しつつ、快適にすごす微々たるちからになれるなら、空いた時間で手伝

えるなら、と思い引き受けたのが始まりですので、決して好きでは無いです。 

だけども『好き、嫌い』と『やる、やらない』は違うんだなと実感した私です。周りの協力あってこそですが出

来ました。 

なので、一回は嫌でもやってみて下さい(笑)参加して下さい(笑)何となく出来ます(笑) 

 

と、来年度の勧誘してみました(人*´∀｀)｡*ﾟ+ 

 

 

さて、話は変わりますが 

コラムの担当を頂いた時に文章力無いので私の無駄な能力使うことにシマシタ。 

力作とまでは言えませんが、楽しんで頂けたら幸いです。 

 

因みに次回また出番があればリクエスト受け付けるので児童の皆さん(保護者様も)お手紙お待ちしてます(笑)小

内を見つけて手渡しか、PTA室に持ってきてね〜(*˘︶˘*).｡*♡ 

 



 

 

【佐藤さん】 

 私の家族は，旦那・娘（2 年），そして金魚一匹です。今回は，その金魚について書こうと思います。 

  

 金魚の名前は“くろ”（メス）。色はオーソドックスな赤ですが，当時，胸ビレに黒い斑点がひとつあったため，

その名前にしました。 

 家族になって 10 年目。娘よりも 2 つお姉さんです。一時期，病気（口ぐされ病のような症状）でなかなか良く

ならず心配でしたが，それを乗り越え食欲も旺盛で，今や体調も優に 20cm を超えています。水槽も一回り大き

いものに変えました。 

 何度か卵も産みました。 

  

 最近は，敷いている砂利を上手く移動しスペースを作ることが好きなようで，一部だけ水槽の底がキレイに見

えています。（笑） 

  

10 年以上生きている“くろ”…調べてみると，人間に換算すると 60 歳を過ぎているようです。 

 

 おなかが空いていると，エアーを止める（コンセントを抜く）と上へくるし，遊んでほしいとき時や喜んでい

る時は，近づいてきて全身を使ってアピール。手を近づけてある程度そのままにしていると安心したのか満足し

たのか（あくまで私の思い込みですが），泳いで行ってしまいます。 

 年を重ねていっても，まだまだ元気いっぱいの可愛い娘であります。 

 

 右も左も何もわからないまま，今年度ＰＴＡ本部役員になりました。皆さんにお力添えを頂きながら務めてい



きたいと思っています。宜しくお願い致します。 

 

佐藤明枝 
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